

Entrevista -

.619445

ANITA ALVARADO

"No hice el libro para hablar de sexo"

For Inds Maria Cardone y Loreto Novoa M.

a no quiere que la miren como la esposadel japonés estafador. Yuji Chida está en la cárcel y cinco miliones de dólares se questaron en los bolsillos de Anita Alvatado. "La gente tiene una imagen morbo de mi", adara esta empresaria de 29 años, mientas toma una cerveza sentada en el suelo del living de su casa de columnas tasaónicas y escalera señonal. Estilo Lo que el Viento se Llevó, agrandado y atrevido, como su ducha. Mejor, entonces, empezar a identificarla como la mujer que logió instalar dos cerario médicos y el pub El Delirio Cariberio, más que como la chilena que viajó a Aomori dispuesta a conquistar algún milloruno. Por cierto que esto últi-mo es verdad y ella conflesa que no se amegiente mucho. Rebelde, porque el mundo la hun así. Perotambién aclara que para haber estado dispuesta a prostituirse y a casarse por plata, tuvo que haber pasa-do momerora difíciles. Es que dice que es duro ser pobre y a rotos tiene que parar la conversación porque tácilmente se pose a llorar.

— Después que salí en los diarios, todou declari ".Ah!, la que se quedó con los cinco millones de dólaris", y mada más. Pero no saben cómo fue ganasse esa plata. No tienen idea lo que fue ser la esposa de Yuji Chida, ni lo profundo que fue todo... — agrega.

A natos interrumpe la entrevista alguno de sus cuatro hijos, casi notos de parles estrampeso, y ella bromea ric de sólo imaginar encontrar un chileno adinesado. Abinsa cree que le importorá quererlo. Lus cosaban cambiado. Da gracias a Dios preque lo tiene

Próxima a presentar su biografía, conversamos en exclusiva con ella. Me Llamo Anita Alvarado, dice el título de esta obra, que abarca desde su matrimonio por conveniencia y prostitución, hasta la relación con sus cuatro hijos. Poco le queda de geisha.

todo. Y se animó a publicar su propiu biografía titulada Me Llarno Anita Alvando Ediciones Bi. Un total de 189 páginas que dicallar su vida en Gran Avenida, junto a sus padese. Biarer y Benedicta, y a sus ocho hermanos, hasta el día en que dejó a su hija de dos años porque se for a jupón en busca de mejores oportunidades. Seis años y cuatro meses para conseguir su objetivo. La plata, por lo recros, porque todavía no olvida que optó por el milionario en vez del verdadero arror. En la vida hay vacidones y arrores?, distingue, y por alvora prefiere estar sola. Sólo Angie, Felipe, Abraham y la reción nacida Betzató- la acompulan en su mansión, hasta que aparezea el hombre que pueda estar a su altura.

—¿Qué es lo que más te dotó de lu vida en Japón?
—Piena, rie nerviora, y responde; Mi marido, porque me senti engañada y porque no es fácil ser la esposa de un japonés. Ellos tierren sus costumbros, sus reglas. Creo que eso fue lo más fuerte.
—¿Qué fue lo peor? Porque estabas dispuesta e

hiciste de todo...

— fiso, haber hecho lo que hice: la prostitución. Salí de Chile dispuesta a todo. Para tener claro eso, debes haber pasado cosas duras antes.

a prostitución ha sido un tema en tu vida, porque la ejerciste en Japón y porque tiviste que peresentaria en la película chillena, Los Dobutantes.

— Creo que acepté trabajar en la película para quitarme esa imager de la esprisa del estafador, socar a mi mardio del medio y mostrarme solamente yo. Soy capaz de actuar, de ser-atrecida, generosa.

—Percino eses actiz, ¿cómo te fue en la filmación?
—No, no soy actiz, ipero soy siper fersat l'y meogué de la réat la que pesa es que en la prostitución ves hombres desnados y hacerics ventr bien es parte del trabajo... pero en la filmación, no.

—¿Cómo ves el tema de la prostiución desde la distancia?

-No son cosos que repetiría. Se hicieron y, gradas

"No hice el libro para hablar de sexo" [artículo] Inés María Cardone <y> Loreto Novoa M.

Libros y documentos

AUTORÍA

Alvarado, AnitaAutor secundario:Novoa, LoretoAutor secundario:Cardone, Inés María

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"No hice el libro para hablar de sexo" [artículo] Inés María Cardone Loreto Novoa M. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile